

SOMMAIRE

PAGE 2.

• Le 41^e Congrès : un grand moment d'histoire de la C.G.T.

PAGE 3.

• PCUK : journée d'action le 1^{er} juillet contre la dénationalisation

PAGES 4 ET 5.

• Textile : il faut produire français, et notamment à la MFTC
• Stages Rigout : un communiqué commun CGT-SNES
• Chambly : des séjours pour les Anciens

PAGE 6.

• Assemblée pour le compte-rendu de la Conférence nationale du PCF, le 25 juin dernier à Montataire

PAGE 7.

• Liban : solidarité contre le barbare israélien
• Clairoux : succès de la CGT chez Uniroyal

PAGE 8.

• Assurer la diffusion de la vignette de la Fête de l'Humanité (suite)
• Les résultats de notre jeu-concours du printemps dernier.

Un grand moment de l'histoire de la C.G.T.

Le 41^e Congrès de Lille. Il y avait 20 délégués de l'Oise

Pendant cinq jours, du 13 au 18 juin, 2.000 délégués (dont vingt de l'Oise) ont vécu et participé à un grand 41^e Congrès de la C.G.T.

Après avoir entendu le rapport introductif présenté par Henri Krasucki, plus de cent délégués sont montés à la tribune pour se faire l'écho des questions venues au cours des 12 000 débats préparatoires au Congrès, apporter leur contribution sur la situation nouvelle issue des élections du printemps 1981, donner leurs appréciations sur les mesures décidées par le gouvernement pour lutter contre l'inflation et le chômage.

Comment sortir de la crise ? Quels moyens mettre en oeuvre pour s'attaquer radicalement à ses racines nationales ? Les travailleurs acceptent-ils l'austérité pratiquée par un gouvernement de gauche ? Quelle place les travailleurs doivent-ils prendre dans la lutte pour le changement ?

Autant de questions qui ont été débattues et ont enrichi le document d'orientation adopté par 1 102 657 voix, soit par 98,6 % des votants.

Le Congrès a été unanime à dire non à l'austérité, oui à la lutte contre l'inflation, pour des mesures énergiques : contre la hausse des prix, contre la spéculation, pour faire payer les riches.

La discussion a aussi mis l'accent sur la «responsabilisation» des organisations et

toutes... que tout travailleur peut être syndiqué à la CGT... que l'action syndicale, c'est d'abord un travail de fourni, de tous les moments, dans l'atelier ou le bureau, dans l'unité de travail... et que le besoin le plus ordinaire de chaque travailleur, la revendication toute simple, sensible, est à la base de toute vie syndicale.

Il n'y a pas de «petites revendications» même quand il s'agit de faire face à des situations qui peuvent être historiques.

Si le succès de la lutte engagée pour le changement dépend de l'engagement des travailleurs, cet engagement dépend de la capacité de la CGT d'organiser la lutte avec les travailleurs rassemblés en son sein.

Le renforcement de la CGT pour faire disparaître les déserts syndicaux qui existent est donc une question de première importance et notamment pour préparer les élections prud'homales de fin 1982 et de la Sécurité sociale en 1983.

Le Congrès a connu des moments d'intense émotion et de solidarité avec :

• **La soirée internationale du lundi soir** où pendant trois heures, le Congrès a fait un véritable tour du monde au rythme des épreuves et des succès des travailleurs, exprimant à maintes reprises et avec chaleur sa soli-

la liberté et la paix.

• **La venue de 150 jeunes adhérents de la CGT** de la région du Nord et de Paris qui apportèrent leur salut fraternel au Congrès et leur détermination à prendre leur place dans la CGT pour contribuer à leur façon à la lutte contre le chômage.

• **La venue d'une délégation de travailleurs de chez Citroën** qui brandissait une banderole : «on a gagné avec la CGT !».

Les congressistes ont été reçus par le Maire de Lille dans les salons de l'Hôtel de Ville et ont participé à un concert donné par l'orchestre Philharmonique de Lille.

Après avoir élu une Commission exécutive de 131 membres, et le Bureau confédéral de

18 membres (dont cinq nouveaux), le Congrès connaissait encore des moments d'intense émotion avec l'hommage rendu par Henri Krasucki, nouveau secrétaire général, aux trois camarades qui quittent le bureau confédéral : André Allamy, Livio Mascarello et Georges Séguy.

L'intervention de Georges Seguy et les derniers mots du Congrès prononcés par Livio Mascarello resteront marqués dans la mémoire de ceux qui ont vécu ces instants inoubliables.

Oui, comme l'a si bien dit Georges Séguy en conclusion de son allocution : «la CGT, c'est beau !».

Jean PITKEVICHT
Secrétaire général
de l'UD-CGT Oise

Imprimerie OISE-AVENIR

Travaux de composition,
d'impression, de laboratoire,
offset

Pour tous renseignements,
téléphoner au 425.21.50.

**PENDANT
LES VACANCES,
LISEZ**

**l'Humanité et
l'Humanité-**

OISE AVENIR

Rédaction-Publicité :
25-27 rue de Beauvois
Creil. Tél. 425.21.50.

Directeur politique :
Michel DUBOS.

Responsable de la rédaction :
Alain SAGER.

Commission paritaire n° 52 990.
Imprimerie SARL Oise Avenir
25-27 rue de Beauvois - Creil.